

Fecha: 24-06-2024

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl.: El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Lonquimay registra mil 678 personas aisladas por nieve en sectores rurales de la comuna

Pág.: 3

Cm2: 499,0

VPE: \$ 775.418

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.000

16.000

 No Definida

Tema del día

ELAI

Lonquimay registra mil 678 personas aisladas por nieve en sectores rurales de la comuna

EMERGENCIA. *Maquinaria de Vialidad, Conservación Global y municipio es empleada en la zona.*

Eduardo Henríquez O.
cronica@australtemuco.cl

La llegada del invierno se ha hecho notar. El fin de semana no sólo hubo alertas por el riesgo de desborde de ríos, sino también emergencias provocadas por la caída de nieve en la cordillera de los Andes y de la Costa, fenómeno que tiene aisladas a mil 678 habitantes de sectores rurales de la comuna, contingencia que es enfrentada con todas las maquinarias disponibles de Vialidad, Empresa de Conservación Global y del municipio.

Así lo confirmó ayer el encargado de Emergencia Comunal, Claudio Sandoval, quien recordó que la información relativa a estas situaciones siempre es dinámica y va cambiando a lo largo de la jornada. Sin embargo, precisó que ayer pasaron de 1.855 personas aisladas el sábado a 1.678.

Para ayudar a las familias, con el despeje de rutas y accesos a viviendas, comentó Sandoval, "se ha trabajado con maquinaria de la Dirección de Vialidad, de la empresa de Conservación Global y del municipio. Pero estamos gestionando, a través de Senapred, que se nos apoye con maquinaria adicional. Solicitud que aún está en proceso administrativo".

En Lonquimay, los sectores complicados hasta ahora son Icalma (por el sur), Cruzaco, Huallín Mapu- Marimenuco, Pedregozo-Huallipulli, Pehuenco Alto, Pehuenco Bajo, Tralilhue-Litrancura, Quinquén-Galletué, y en la zona norte Rincón Barra. A estos se suma Mitrauquén Alto, Mallín del Treile y El Ranjo.

CARAHUE

Donde también ha caído nieve es en los sectores altos de Carahue. La información es proporcionada por el municipio en el contexto de las



MUNICIPALIDAD DE LONQUIMAY

TODA LA MAQUINARIA DISPONIBLE ES EMPLEADA HOY, PERO SE ESTÁ GESTIONANDO AYUDA ADICIONAL.

12

sectores que requieren despeje de rutas y accesos menciona la unidad de Emergencia Comunal de Lonquimay, producto de la acumulación de nieve.

emergencias generadas por los últimos sistemas frontales que han afectado a la Región y al país, y particularmente después que Senapred decre-

tara alerta roja para la comuna por el riesgo de desborde del río Imperial; que ayer sólo registraba inundaciones de patios y vegas en los sectores Pichingual, Puncul Pozo e Isla Lolocura.

Respecto de la situación comunal, el propio alcalde, Alejandro Sáez, ofreció un balance. "Como municipio estamos en estado de alerta trabajando con los vecinos, equipos de Emergencia, Seguridad Ciudadana, Vialidad Comunal, Carabineros, Cruz Roja y Bomberos, por si algo ocurriera, he-

mos hecho monitoreo nocturno. Hoy, nos preocupa la seguridad de nuestros vecinos".

La autoridad comunal expresó también por los efectos que generarán las inundaciones de sectores rurales en los próximos días e hizo un llamado a las autoridades. "Cuando baje el agua quedará barro y no habrá talaje para los animales, sin contar la nieve en sectores altos. Por eso hago un llamado especialmente a Indap para que nos pueda apoyar. La escasez de forraje para los animales nos preocupa", acota el edil. <3